

Divulga Rusia acerca de política de doble rasero de Occidente con respecto a Siria



Moscú, 8 dic (RHC) Rusia divulgó la hipócrita retórica de Occidente al acusar a su gobierno de crear una catástrofe humanitaria en la ciudad siria de Aleppo, sin tomar en cuenta la realidad de lo ocurrido en esa localidad.

Igor Konashenkov, portavoz del Ministerio ruso de Defensa, valoró una declaración de los ministros de Relaciones Exteriores de Estados Unidos, Francia, Canadá, Reino Unido y Alemania para denunciar los supuestos horrores de los civiles en Aleppo.

Después que las tropas sirias recuperaron más del 70 por ciento de la parte oriental de esa ciudad, hasta ahora en manos de grupos terroristas, las potencias occidentales hablan de imágenes sobre el "horror" vivido ahora por la población en esa ciudad, subrayó.

Sin mostrar nunca fotografías ni otra prueba concreta, los citados países acusan a Rusia de impedir la llegada de ayuda humanitaria, cuando el Centro ruso de Reconciliación con las partes enfrentadas en Siria ya entregó toneladas de víveres a civiles de barrios liberados, apuntó.

La jefatura de las naciones mencionadas nunca miraron filmaciones de la ayuda rusa a los sirios que hicieron, junto a colegas nacionales, medios como las televisoras CNN y CBS, la agencia AP, las británicas BBC y Reuters, la italiana RAI y la danesa TV-2, destacó.

Si quieren enviar alguna ayuda humanitaria, digan donde se encuentra, porque los habitantes de Alepo no se alimentan con falsas promesas, declaró el mayor-general ruso, en referencia a la supuesta preocupación de Occidente por el acceso de la ayuda en Siria.

Rusia denunció en su momento que la ONU muestra una preparación insuficiente para brindar suministros de víveres a la población de Alepo oriental.

Mientras el ministro ruso de Relaciones Exteriores, Serguei Lavrov, demandó al enviado especial de la ONU para Siria, Staffan de Mistura, poner fin al sabotaje del diálogo intersirio, al intervenir en el consejo de ministros de la OSCE.

Lavrov señaló que sin tapujos le planteó recientemente en Roma a de Mistura que era necesario dejar a un lado el sabotaje del proceso político, pues desde mayo pasado promete que está a punto de poner en marcha negociaciones internas en Siria, pero nada sucede.

El jefe de la diplomacia señaló que europeos y estadounidenses le comentaron en la ciudad alemana de Hamburgo que la oposición asentada en Riad rechaza participar en las conversaciones, aunque se conoce que existen otras representaciones opositoras en El Cairo y en Moscú.

Sin embargo, se conoce que la oposición siria asentada en la capital saudita está lejos de ser la única reconocida por la ONU como parte de la oposición en el estado, declaró el diplomático ruso.

Lavrov, quien asistió al consejo de cancilleres de la Organización para la Seguridad y Cooperación en Europa (OSCE), llamó a determinar una fecha específica para iniciar las mencionadas negociaciones, si incumplen la responsabilidad será de ellos, comentó.

Desde Washington, el departamento de Estado indicó que Lavrov acordó en una llamada telefónica con el secretario norteamericano de Estado, John Kerry, continuar las conversaciones sobre una tregua en la ciudad siria en Alepo.

El portavoz del Kremlin, Dmitri Peskov, aclaró la víspera que veía poco probable una negociación con los grupos armados en Alepo, pues, opinó, allí se concentran solo formaciones vinculadas a An Nusra, filial de la red Al Qaeda en Siria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114907-divulga-rusia-acerca-de-politica-de-doble-rasero-de-occidente-con-respecto-a-siria>



Radio Habana Cuba